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Câmara Municipal de Vereadores de 
Glória do Goitá 

"t e ritmoa03____, 

Oficio n° 216/2024 — GP 

Casa José Correia de Oliveira 

Glória do Goitá, 29 de abril de 2024. 

Ao Tribunal de Contas. 

Assunto: Cópias dos Requerimentos Verbais n° 108 e 109/2024 
Autoria do Vereador: 
Sr. Wellington Bispo de Andrade. 

Cumprimentando-os cordialmente, é o presente para dar conhecimento, conforme anexo, acerca do 
Requerimentos Verbais acima referenciados. Tratando-se de um PEDIDO DE INFORMAÇÃO, que 
foram aprovados por unanimidade de votos em Sessão Ordinária realizada no dia 29 de abril do ano em 
curso, para as devidas providências. 

Sem mais subscrevemo-nos, renovando votos de elevada estima e superlativa consideração. 

Atenciosamente. 

t‘N CL~C, C-421 

( 
José Kaio Felipe Nery 

- Presidente - 
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Câmara Municipal de Vereadores de 
Glória do Goitá 

Casa José Correia de Oliveira 

REQUERIMENTO VERBAL Ng :/2024 

Requeiro a mesa depois de ouvido o plenário e cumpridas às formalidades do Regimento 

Interno, que seja feito um PEDIDO DE INFORMAÇÃO a PREFEITA DESTE MUNICIPIO, a Exma. 

ADRIANA PAES, extensivo a Secretaria municipal de Saúde, para que envie a esta Casa 

Legislativa as seguintes informações referentes a Policlínica Apoti: 

• Planilha detalhada e documentação referente a todos os gastos efetuados pela 

secretaria de Saúde do município na Reforma da Policlínica de Apoti que ocorre desde 

2021. 

• Cópias de Empenhos e Pagamentos feitos para realização deste serviço; 

• Cópias de plantas da Obra. 

• Nome da Empresa que está executou a citada Reforma; 

JUSTIFICATIVA 

Senhor Presidente e demais vereadores, a presente solicitação de informações se justifica 

pela prerrogativa de fiscalização deste vereador, que tem como intuito analisar o montante 

despendido na secretaria específica durante a reforma da Policlínica de Apoti, de forma a 

esclarecer os investimentos e ter melhor entendimento da utilização do dinheiro. 

Também se justifica pela necessidade de esclarecer à população e aos colegas vereadores de 

como estão sendo empenhadas as verbas públicas, tendo em vista que na última visita que fiz 

a policlínica encontrei diversas irregularidades, em diversas áreas, o que contradiz a recente 

reforma citada pela gestão municipal. 

Na certeza de contar com o apoio de meus ilustres pares, agradeço antecipadamente. 

Solicito ainda que dê-se conhecimento ao Ministério Publico e Tribunal de Contas de 

Pernambuco. 
APROVADO POR 

UNANIMIDADE DE VOTOS Plenário Benedito de SOuça Ferreira, 19 de abril de 2024. 
EM: . 

Alberto Petruci B. da Silva 
Asst. Legislativo. - ed. 017/2016 
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CNP): 08.140.030/0001-05 - Fone/Fax: (Ri) 3658-1251 - camaragloriadogoita@igmail.com 

WE'LLINGTON ANDRADE 
VEREADOR/AUTOR 
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Câmara Municipal de Vereadores de 

Glória do Goitá 

Casa José Correia de Oliveira 

REQUERIMENTO VERBAL N° .; /2024 

Requeiro a mesa depois de ouvido o plenário e cumpridas às formalidades do Regimento 

Interno, que seja encaminhado a PREFEITA DESTE MUNICIPIO, a Exma. Sra. ADRIANA PAES, 

extensivo a Secretaria Municipal de Saúde um PEDIDO DE INFORMAÇÃO, com esclarecimentos 

das seguintes informações referente ao Raio X que se encontra encaixotado na Policlínica Apoti. 

1. Informar por qual motivo o equipamento de Raio X que esta encaixotado na sala de 

repouso dos motoristas não está em uso. 

2. Qual a previsão de instalação do citado Raio X que encontra-se na desinstalado na 

Policlínica Apoti? 

3. Os pacientes que necessitam deste atendimento, para onde estão sendo encaminhados? 

JUSTIFICATIVA 

Senhor presidente e demais vereadores, o artigo 196 da Constituição Federal estabelece que: 

"A saúde é direito de todos e dever do Estado, garantido mediante políticas sociais e econômicas 

que visem à redução do risco de doença e de outros agravos e ao acesso universal e igualitário às 

ações e serviços para sua promoção, proteção e recuperação". Claramente estamos vivenciando 

em nosso município esse direito ser violados em vários âmbitos. O serviço de Raio X há muitos 

anos não vem funcionando em Gloria do Goitá, o que é uma vergonha, pois a maioria das cidades 

circunvizinhas tem um orçamento menor que o de nosso município e disponibilizam esses 

serviços com eficiência e eficácia. Enquanto a população sofre com a falta deste serviço, tem um 

raio x encaixotado a anos na policlínica em Apoti, o que mostra a falta de compromisso com o 

povo e a desorganização desta gestão. Na certeza de contar com o apoio de meus ilustres pares, 

agradeço antecipadamente. Dê-se conhecimento ao Ministério Publico e Tribunal de Contas. 

Plenário Benedito de Souza Ferreira, 29 de abril de 2024. 

APROVADO POR 
UNANIMIDADE DE VOTOS 

EM: / / , 
Alberto Permeio da Silva 

Asst Legislativo -Part. 017/2016 

WELLINGTON ANDRADE 

VEREADOR/AUTOR 
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